

- BELAÚNDE, Victor A.**, chef, délégations du Pérou aux septième et huitième sessions de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- BERIA, L.P.**, membre, Praesidium du Comité central du Parti communiste de l'Union soviétique; premier vice-président, Conseil des ministres; ministre des Affaires internationales (-juin).
- BEYEN, Johan W.**, ministre des Affaires étrangères des Pays-Bas, poste détenu conjointement avec Joseph Luns.
- BIDAULT, Georges**, ministre des Affaires étrangères de France.
- BLISS, Don C.**, ministre, ambassade des États-Unis.
- BLÜCHER, Franz**, vice-chancelier de la République fédérale d'Allemagne.
- BOKHARI, Professeur Ahmed S.**, représentant permanent du Pakistan aux Nations Unies; représentant, délégations aux septième et huitième sessions de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- BORBERG, William**, représentant permanent du Danemark aux Nations Unies; représentant, délégation à la septième session et représentant suppléant, délégation à la huitième session de l'Assemblée générale des Nations Unies; représentant au Conseil de sécurité.
- BOULGANINE, N.A.**, premier vice-président du Conseil des ministres de l'Union soviétique; ministre de la Défense.
- BOURGÈS-MAUNOURY, Maurice**, ministre des Finances de France.
- BRADLEY, général Omar N.**, président, Comité des chefs d'état-major des États-Unis (-15 août).
- BROFOSS, Erik**, ministre du Commerce de Norvège.
- BROWN, A.H.**, sous-ministre du Travail.
- BROWNELL, Herbert Jr**, procureur général des États-Unis.
- BRUCE, David K.E.**, ambassadeur des États-Unis en France; sous-secrétaire d'État (mars-).
- BRYCE, R.B.**, sous-ministre adjoint des Finances; secrétaire du Conseil du Trésor.
- VOIR Boulganine, N.A.**
- BELAÚNDE, Dr. Victor A.**, Chairman, Delegations of Peru to Seventh and Eighth Sessions of General Assembly of United Nations.
- BERIA, L.P.**, Member, Presidium of Central Committee of Communist Party of Soviet Union; First Deputy Chairman, Council of Ministers; Minister of Internal Affairs (-Jun.).
- BEYEN, Johan W.**, Minister of Foreign Affairs of the Netherlands, position held jointly with Joseph Luns.
- BIDAULT, Georges**, Minister of Foreign Affairs of France.
- BLISS, Don C.**, Minister, Embassy of United States.
- BLÜCHER, Franz**, Deputy Chancellor of Federal Republic of Germany.
- BOKHARI, Professor Ahmed S.**, Permanent Representative of Pakistan to United Nations; Representative, Delegations to Seventh and Eighth Sessions of General Assembly of United Nations.
- BORBERG, William**, Permanent Representative of Denmark to United Nations; Representative, Delegation to Seventh Session and Alternate Representative, Delegation to Eighth Session of General Assembly of United Nations; Representative on Security Council.
- SEE Bulganin, N.A.**
- BOURGÈS-MAUNOURY, Maurice**, Minister of Finance of France.
- BRADLEY, General Omar N.**, Chairman, Joint Chiefs of Staff of United States (-Aug. 15).
- BROFOSS, Erik**, Minister of Commerce of Norway.
- BROWN, A.H.**, Deputy Minister of Labour.
- BROWNELL, Herbert, Jr.**, Attorney-General of United States.
- BRUCE, David K.E.**, Ambassador of United States in France; Under-Secretary of State (Mar.-).
- BRYCE, R.B.**, Assistant Deputy Minister of Finance; Secretary of Treasury Board.
- BULGANIN, N.A.**, First Deputy Chairman, Council of Ministers of Soviet Union; Minister of Defence.